

Estampas de un 26 de Julio en Quemado de Güines

Por **Idalia Vázquez Zerquera**

En saludo al 26 de Julio, en Quemado de Güines, municipio ganador de la emulación provincial por la efeméride del Moncada debido a sus resultados integrales, brigadas de la Empresa Constructora Militar y de otros organismos, de conjunto con el pueblo, participaron en el remozamiento de entidades de la Salud y de otros sectores, que contribuirán a elevar la calidad de vida de sus habitantes. El déficit de materiales constructivos en mo-

mentos de limitaciones económicas del país, no impidió cumplir con el programa de acciones previsto en saludo a la fecha, con el remozamiento de centros asistenciales y el impulso al programa alimentario, con el rescate del polo productivo platanero de la finca Margarita en Lutgardita, y la rehabilitación del consultorio médico del consejo popular Panchito Gómez Toro, así como la Casa de Abuelos, ahora en mejores condiciones para atender a las personas de la tercera edad acogidas a esa institución de la Salud.



En la finca Margarita, del polo productivo de Lutgardita, las autoridades villaclareñas constataron los avances en el rescate del plátano fruta en las 86 hectáreas sembradas hasta la fecha del cultivo, de las 103 con que cuenta el área. Parte de ellas están dedicadas a la siembra de cultivos varios. (Foto: Fabio Artilles Vilches)



Luego de años de espera, el parque infantil Los Caballitos exhibe ahora una imagen diferente, tras su total restauración. La noticia fue recibida con entusiasmo por los niños quemadenses, quienes contarán con un espacio para la recreación y el sano esparcimiento. (Foto: Fabio Artilles Vilches)

Tras concluir el acto en homenaje al 26 de Julio, en el municipio de Quemado de Güines, la miembro del Comité Central del Partido y su primera secretaria en Villa Clara, Susely Morfa, y el vicegobernador, Noel Chinaea, dejaron inaugurado el nuevo Patio de la Casa de Cultura local. (Foto: Tomada de la CMHW)



El municipio más integral de Villa Clara recibió, este miércoles, el reconocimiento de Susely Morfa González, miembro del Comité Central del Partido y su primera secretaria en la provincia, durante el acto de homenaje a la fecha histórica. (Foto: Freddy Pérez Cabrera)



La noche del 22 de julio, Quemado de Güines se colmó de arte y cultura, gracias al homenaje que obsequiaron sus hijos a los héroes y mártires de la gesta del Moncada, con la gala «Por un 26 de victorias», protagonizada por artistas de esa maravillosa tierra. (Foto: Francisnet Díaz Rondón)



En la circunscripción 2 del consejo popular El Perejil, fue entregada una vivienda ejecutada por la vía estatal, a la familia de Elieser Burgo Cabrera y su esposa Yuneimy Pérez Pérez, padres de tres hijos. Quemado de Güines cumplió el plan de la vivienda previsto para el 2025 con la entrega de 26 células básicas habitacionales. (Foto: Fabio Artilles Vilches)